

# PERS

## Patroli Dialogis Samapta Polsek Palabuhanratu Ciptakan Situasi Kondusif di Wilayah Hukum Palabuhanratu

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.OR.ID](http://SUKABUMI.PERS.OR.ID)

Nov 11, 2024 - 07:28



BINMAS POLSEK PALABUHANRATU  
-7,01945, 106,54087, 20,9m, 142°  
10 Nov 2024 14.04.13

*Patroli Dialogis Samapta Polsek Palabuhanratu Ciptakan Situasi Kondusif di Wilayah Hukum Palabuhanratu*

Polsek Palabuhanratu melalui Samapta Polsek Palabuhanratu melaksanakan patroli dialogis dalam rangka cooling system guna mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas) di wilayah hukumnya. Patroli yang berlangsung pada hari Minggu, pukul 11.00 WIB hingga selesai ini bertujuan menciptakan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri.

Patroli kali ini dipimpin oleh Aipda Taufik Hadianto, S.Pd, bersama dengan Briptu Juni. Kegiatan mencakup himbauan kamtibmas di beberapa lokasi strategis, di antaranya area rawan kriminalitas, kerumunan warga, daerah sekitar sekolah, serta tempat-tempat yang berpotensi terjadi kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor).

Selain itu, petugas juga melakukan patroli di kawasan Pasar, Alun-alun, Lapcang, Citepus, area perbankan, pertokoan, hingga permukiman penduduk dan wisata pantai. Rute patroli dimulai dari Mako Polsek Palabuhanratu, melintasi Jalan Raya Siliwangi, Alun-alun, Jalan Jajaway, Jalan Batubsapi, hingga Jalan Citarik Pasir Suren.

Hasil dari kegiatan ini di antaranya terciptanya rasa aman di tengah masyarakat, menurunnya potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, serta meningkatnya kepercayaan masyarakat terhadap Polri. Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu dilaporkan aman dan kondusif.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H., menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi para personel dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami akan terus melakukan patroli dialogis untuk memastikan keamanan masyarakat tetap terjaga, khususnya di wilayah-wilayah yang memiliki kerawanan tinggi," ujar Kapolsek.